

Gobernador y CChC buscan impulsar proyecto «City Lab»



La firma de una carta de interés entre ambas partes y con la colaboración de Corporación Ciudades y el Massachusetts Institute of Technology (MIT), marca el inicio de esta iniciativa con el objetivo de fortalecer la planificación urbana y la gobernanza territorial, integrando la ciencia y la tecnología en el diseño de nuestras ciudades.

La declaración de Área Metropolitana para nuestra conurbación La Serena-Coquimbo abre una serie de oportunidades para nuestras ciudades y para la región. Replicar el exitoso modelo City Lab en nuestra zona, tal como se ha venido realizando en la región del Biobío, forma parte de este desafío para fortalecer el desarrollo de ciudades más innovadoras y sostenibles.

Es así como, el Gobierno Regional y la CChC La Serena, generaron una importante alianza para instalar este proyecto en la región, marcando su inicio con la firma de una carta de interés, pactada entre el Gobernador Regional Cristóbal Juliá y el presidente del gremio regional, Felipe Páez. Este primer hito, involucra la participación activa de ambas partes, tanto desde el aporte técnico como de su financiamiento, y con la colaboración de Corporación Ciudades y el MIT.